

8 Société et Culture

**Enseignement supérieur/Ouverture du 2e colloque du système LMD à l'Enset, hier
Procéder à des améliorations**

AEE
Libreville/Gabon

LE ministre d'Etat chargé de l'Enseignement supérieur et de la Recherche scientifique, Jean de Dieu Moukagni Iwangou, a ouvert, hier, à l'École normale supérieure de l'enseignement technique (Enset), le 2e colloque du système Licence-Master-Doctorat (LMD). En présence de la communauté scientifique nationale, Ce colloque se tient, comme l'a rappelé le ministre d'État, au lendemain du dernier sommet de Lilongwe (Malawi), où les dix chefs d'États investis



Photo : Abel Eyeghe

Le ministre d'Etat à l'Enseignement supérieur, Jean de Dieu Moukagni Iwangou, a ouvert les travaux.

d'un leadership dans la promotion de l'enseignement viennent de se retrouver autour de la problématique de l'éducation, formulée dans l'agenda 2063 de l'Union

africaine (UA). Cette rencontre va donc permettre d'examiner les expériences des uns et des autres à l'aune des évolutions de ce système à l'intérieur des établisse-



Photo : Abel Eyeghe

Les participants et les officiels au terme de la cérémonie du lancement des travaux.

ments supérieurs nationaux, a souligné le Pr Marc-Louis Ropivia, recteur de l'Université Omar Bongo (UOB) de Libreville. Qui ajoute que « le LMD est un système mobile. Il faut

qu'on s'accorde sur un certain nombre de choses communes. Et c'est la raison pour laquelle nous sommes en train de revisiter, pour la confronter aux standards internationaux

qui favorisent l'harmonisation.»

Lancé en 2007, le LMD a dix ans de pratique dans le système éducatif supérieur gabonais. « Le LMD s'est installé dans les mentalités, dans les pratiques. A partir de là, il faut le revisiter pour procéder aux réajustements nécessaires. Ainsi donc, de ce colloque, nous attendons des choses importantes. Des établissements ne sont pas encore au même niveau. Même ceux qui ont basculé en premier ne sont pas encore à niveau. Il y a des choses à améliorer, des textes législatifs pris et qui conviennent d'être revisités, au vu de l'expérience pratique», a souligné le Pr Ropivia.

Arbres de Noël/ Au 3e arrondissement de Libreville...

Des cadeaux aux portes des enfants démunis

AEE
Libreville/Gabon

LE député du 1er siège du 3e arrondissement de Libreville, Sylvie Kotha, a sillonné, hier, les différents quartiers de son fief électoral, pour remettre des cadeaux aux enfants démunis à qui les parents n'ont pas

pu offrir des jouets à la Noël. Accompagnée de son suppléant, Franck Ibouili, l'élue a distribué près de 100 cadeaux aux différents enfants.

« Cette action entre dans le cadre de mes activités avec les populations de ma circonscription électorale. Le chef de l'État nous impose le partage et la solidarité envers ceux qui n'en n'ont pas.



Photo : Abel Eyeghe

Sylvie Kotha, lors d'une étape, posant avec les enfants.

« Voulant être encore plus proches de nos populations, nous avons choisi de faire du porte-à-porte pour permettre à chaque enfant de bénéficier d'au moins un cadeau en cette période de fête. Nous sommes très ravis de les voir sourire à la réception de leurs cadeaux», s'est réjouie Sylvie Kotha.

...au 4e arrondissement...

Du bonheur aux enfants des pauvres

FM.MOMBO
Libreville/Gabon

DONNER un sourire et une vie pleine de sens à chaque enfant en cette période de fêtes. C'est l'objectif que se sont fixé la nouvelle députée Lucienne Ogouwalanga Awore et son suppléant Ogouebandja, qui viennent d'offrir une agréable fête de Noël aux enfants démunis de leur circonscription électorale.

Élue lors des dernières Législatives, celle qu'on appelle affectueusement la "Mater" n'a pas choisi que des enfants issus de son camp politique pour les rendre heureux. Bien au contraire, elle est allée les chercher dans toutes les familles démunies du 4e arrondissement, pour les réunir à l'école catholique de Plaine-Niger, où chacun d'eux à eu droit à son cadeau de la Noël.

Dans son adresse aux tout-petits, Lucienne Ogouwa-



Photo : F. M. MOMBO

Quelques enfants du 4e arrondissement et leurs bienfaiteurs après la remise des cadeaux.

langa Awore a indiqué que « chaque enfant a le droit d'être heureux, surtout en cette période particulière de la Nativité et de fin d'année. C'est pour cette raison que nous avons voulu, mon équipe et moi, contribuer à cette joie des enfants dont les parents n'ont pas certai-

nement eu assez de moyens pour leur offrir des cadeaux.»

Présents à cette rencontre festive, les parents ont, à leur juste valeur, apprécié ce geste de générosité et empreint d'amour maternel de leur nouvelle élue.

...et à Owendo

Des cadeaux pour 200 enfants

AN
Libreville/Gabon

L'ON peut dire que la tradition a été respectée à la mairie du 2e arrondissement de la commune d'Owendo, comme à chaque fin d'année. Le maire de cette circonscription, Fidèle Modoumet Mounquengui, a mis, une fois de plus, à profit ces moments, le week-end dernier, pour offrir des cadeaux aux enfants, dans le but de passer dans la joie la fête consacrant la nais-



Photo : Adjia Ntoudoume

Le maire entouré de ses collaborateurs et de quelques bénéficiaires

sance de l'enfant Jésus, Cette cérémonie a eu pour cadre, la cour de la mairie de cette circonscription ad-

ministrative, ornée de guirlandes, de sapins et de lumière, où chaque enfant devait recevoir des jouets éducatifs des mains du père Noël.

Le donateur s'est, à cette occasion, dit satisfait de se retrouver au milieu de cette couche sociale dont les visages rayonnaient de joie, en ces moments de partage, malgré les conditions financières difficiles. Il a profité de cette opportunité pour saluer tous ceux qui ont rendu cette action possible.



ALORS LA NGA, ON DIT QUOI? COMMENT CA VA? TU PASSES BIEN TES FÊTES DE FIN D'ANNÉE?

NON!

OH?!...POURQUOI? PARCE QUE L'AMBIANCE DU BIED EST DEVENUE TROP MORBIDE!

JU JAMAIS VÉLU!!

LYBEK 2018